
第１５７回運営委員会概要 １１月１６日（水）１８：３０～２０：３０ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長・髙橋（武）副会長・武本副会長・石坂・髙桑・竹内・千原委員 

                                出席委員 ７名 

（欠席委員：髙橋（優）・内藤委員） 

                       欠席委員 ２名 

 

◆オブザーバー： 原子力規制委員会（平田所長・藤波副所長・佐藤防災専門官） 

         エネ庁（日野所長） 

         東京電力（株）（須永副所長・佐藤英 RC・山田 GM・中林 TL・德増主

任） 

柏崎市：砂塚主任 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／松原事務局長・石黒主事 

 

 

 
次回以降定例会内容について（１２月・１月・２月） ＊決定事項  

 

 １２月：１２月 ２日（水）１８：３０～２０：５０  第１５０回（第１水曜日） 

  １月： １月１３日（水）１８：３０～２０：５０  第１５１回（第２水曜日） 

  ２月： ２月 ３日（水）１５：００～１８：００※ 第１５２回（第１水曜日） 

※情報共有会議  

 

 １２月運営委員会：１２月１６日（水）１８：３０～２０：３０ 

  １月運営委員会： １月２０日（水）１８：３０～２０：３０ 

  

〈議長〉次回以降の定例会・運営委員会日程については資料記載のとおりでよろしいか。 

（委員了解） 

 

 

〈議長〉次回定例会の議題について、前回の運営委員会の中で新潟県の技術委員会について

説明をいただきたいと意見があった。事務局から問い合わせいただいたところ、新

潟県から了解をいただいた。 

〈事務局〉今技術委員会で何が行なわれているのか、また、何が問題でなぜそうなるのか、

いつまで議論が続けられるのかなど説明をいただけることになっている。 

    さらに、県の技術委員会について、そもそも論、立ち位置などについても再度説明

していただけるよう話をしている。 

    他にも、県に対して説明してもらいたいことがあれば、この時間で協議していただ

き、県伝えたいと思う。 

（委員賛成・了解） 

 

 

〈議長〉次回定例会で県から説明していただく内容について、他にどんなことを説明してほ

しいか、意見を伺いたい。 

〈委員〉県の技術委員会は、東日本大震災が起きてからあるわけでなく、その前から行われ

ているので、その部分についてのこと。また、福島事故の検証に関してどういうこ

とをやっているのか、テーマ別の議論についても説明してもらいたい。 

〈委員〉技術委員会のそもそも論は簡単でよい。福島事故の検証に関して丁寧な説明を求め



たい。あとは、質問に対して答えていただく中で理解していきたい。 

（委員了解） 

 

〈東京電力〉不適切なケーブル敷設に係る対応について、１１月３０日に原子力規制委員会

へ報告をする。地域の会でもその内容について説明させていただきたいので時間を

いただきたい。 

〈議長〉各オブザーバーからの説明を極力短くしていただいて、前回定例会以降の動きの中

で説明していただきたい。 

（委員賛成・東電了解） 

 

〈規制庁〉その問題について委員から質疑があると思う。東京電力に対して質疑が行われる

のはよいと思うが、規制庁としては次回定例会（１２月２日）時点で見解が出てい

ないため、規制庁に対しての質疑には答えることはできない。 

〈議長〉質疑は東京電力に対してのみ行い、規制庁に対して質疑がある場合は、書面または

１月の定例会に出してもらうようにしたい。 

（委員賛成・了解） 

 

 

２月の情報共有会議について 

 

〈議長〉２月に情報共有会議を行うが、どのようなかたちにしたらよいか。今までとやり

方を変えてもよいと思うがどうか。 

〈委員〉年に１度の会議でもあるので、今までどおりのスタイルでよいのではないか。 

（委員賛成） 

〈議長〉委員の所感表明は例年どおり３分でよいか。   

〈委員〉よいのではないか。オブザーバーの挨拶は８分でなくても、もう少し短くても良い

と思う。 

〈議長〉オブザーバーの挨拶があってから委員の意見発表という順番のほうがよいのではな

いか。 

〈委員〉以前、そのやり方で行ったことがある。委員からの意見発表を受けて、それに答え

るかたちでオブザーバーから話をしていただくほうがスムーズで、委員の意見も伝

わりやすかった。順番は委員の意見発表が先のほうがよいと思う。 

（委員賛成・了解） 

 

 

地域の会情報誌「視点」について 

 

視点第７５号（第１４８回定例会分）について、出席委員全員で確認。 

事務局案の内容を確認、細かな修正を行なった。 

 

 

委員からの質問・意見について 

 

今回委員から出された質問については次回定例会時に回答していただく。 

 

 

 

 

 

 



その他 

  

◆第７期委員の懇親会について 

  １１月２０日（金）、会場は「かもした」で行なう。 

◆原子力委員会への出席について 

  １２月９日（水）午後の会議に桑原会長が出席する。 

（委員了解） 

 

◆次回定例会の議長について 

  桑原会長が行う。（３月まで議長は桑原会長とする） 

 

◆地域の会としての賀詞交歓会への参加について 

  地域の会、PRのためにも、会長・副会長の３名が参加する。 

 

◆運営委員会の議長について 

  次回運営委員会からは、髙橋（武）副会長、武本副会長、千原委員、石坂委員、髙桑委

員、竹内委員、（内藤・髙橋（優））委員の輪番制にする。各委員の都合が悪い場合は会

長が行う。 

 

 

 

【決定事項】       

〈１２月定例会タイムスケジュール〉 

１８：３０～１９：４０  前回定例会以降の動き 

             （東京電力、規制庁、エネ庁、新潟県、柏崎市、刈羽村） 

１９：４５～２０：１５  県の技術委員会について（新潟県） 

２０：１５～２０：４５  質疑応答 

２０：４５～       その他 

 

 

次回以降日程について 

第１５０回定例会            １２月 ２日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１５８回運営委員会          １２月１６日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１５１回定例会             １月１３日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１５９回運営委員会           １月２０日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１５２回定例会（情報共有会議）     ２月 ３日（水）１５：００～１８：００ 

 

                                 以上 


